



## Mittelfranken

### Hegeschau und Jahresversammlung

Nach langer Corona-Pause konnte die Hegeschau mit anschließender Jahreshauptversammlung der Jägervereinigung Schwabach-Roth e. V. im Landgasthof Zwick, Rudelsdorf, stattfinden. Den Grußworten der Ehrengäste Herr Bürgermeister Göll, Kammerstein, Herr Freiler, Vizepräsident des Bayerischen Landtages, Regierungsbezirksvorsitzender Mittelfranken, MdL Volker Bauer, Landrat Herbert Eckstein, Frau Falk, Leiterin Staatsforst – forstliche Abteilung Roth, und dem Vizepräsidenten des BJV, Sebastian Ziegler, war einstimmig zu entnehmen, dass man die bevorstehenden Herausforderungen, hier vor allem die Problematik Waldumbau, nur gemeinsam schaffen kann. Nach den Berichten von Stadt- und Kreisjagdberater schloss sich die Jahreshauptversammlung an. 1. Vorsitzender Gerhard Tausch konnte folgende Mitglieder für langjährige Zugehörigkeit zur Kreisgruppe Schwabach-Roth e. V. bzw. zur Bläsergruppe der Kreisgruppe (teilweise in Abwesenheit) ehren: Hans Meier, Gerhard Will (50 Jahre BJV), Willi Hoffinger, Herbert Tausch, Bernd Schwab, Gerhard Bareuther, J. von Schlenk-



Barnsdorf, Alfred Wolf, (40 Jahre BJV), Horst Braun, Gunnar Adolphi, Gunnar Ebener, Rudolf Oberdorfer, (25 Jahre BJV), Karl Fischer, Kjell-Even Nygard, (40 Jahre Jagdhornbläsergruppe), Christian Becker, (20 Jahre Jagdhornbläsergruppe), Dr. Markus Scheuerpflug, Dr. Erwin Ulowetz, (10 Jahre Jagdhornbläsergruppe). Ein herzliches Dankeschön geht an unsere Bläsergruppe für die musikalische Umrahmung der Veranstaltung.

Katharina Stolz

### Hubertusmesse



Auf dem Freigelände vor dem Gemeindehaus Kammerstein feierten die Mitglieder der Jägervereinigung Schwabach-Roth e.V. mit Pfarrer Stefan Merz ihre Hubertusmesse. Bei angenehmem Wetter konnten zahlreiche Jäger und Nicht-Jäger den festlichen Klängen der Jagdhornblä-

sern der Kreisgruppe Schwabach-Roth e.V. sowie des Posaunenchores der evangelischen Kirchengemeinde Kammerstein lauschen. Begrüßen konnte Pfarrer Merz den Regierungsbezirksvorsitzenden Mittelfranken und MdL, Volker Bauer, den 1. Bürgermeister der Gemeinde Kammerstein, Herrn Wolfram Göll sowie die Vorstandschaft der Jägervereinigung. In seiner wunderbar lebendig gestalteten Predigt ging Pfarrer Merz auf die Hubertuslegende ein und schloss mit der Feststellung, dass man nicht nur sich selbst lieben, sondern auch andere Menschen respektieren und akzeptieren sollte. Der 1. Vorstand Gerhard Tausch bedankte sich bei allen Mitwirkenden.

Katharina Stolz

